
議会と語ろ会 アンケート結果

問 1で「とても良かった」「良かった」と答えた方におききします。

どういったところが良かったですか。（自由記述）（５件の回答）

・市議会の雰囲気を体験できたこと 柏葉の活動に関して意見をいただけたこと

・市議会の方とお話しできるとても貴重な機会だったから。

・いつもはできない体験をすることができたから

・市議会で議員の方と実際に指宿市について話したり、私たち高校生が疑問に思ってい

ることについて直接話をすることができたりしたこと。

・色々な意見が聞けてよかったです。ただ、もっと高校生が意見を言いやすいようにし

てほしいです。



問 5 指宿市への要望等がありましたら何でもご記入ください。（自由記述）

（２件の回答）

本日はありがとうございました

指宿市で行われるイベントについてもっと大々的に宣伝してほしい。


